



(那須野が原公園に咲くカタクリ。4/4に撮影しました。)

## 西コミ、役員会・定期総会の開催について

3月24日(日)西地区コミュニティ運営委員会役員会議が開催されました。会議では、令和6年度定期総会までの日程等について協議が行われ、各地区から役員・部会員・委員等の報告を受け、4月17日(水)専門部会(新旧合同)・4月24日(水)役員会(新旧役員)・5月10日(金)令和6年度定期総会との日程が決まりました。

【役員会・定期総会の会場：西公民館ホール】

なお、役員会・定期総会の構成員は次のとおりです。よろしくお願いいたします。

役員会(新旧役員) 4/24(水)午後7時～	会長・副会長・正副会計・監事・理事(各地区の自治会長・公民館長及び西小PTA会長)事務局員・各部会の正副部会長
令和6年度定期総会 5/10(金)午後7時～	各部の部会員・委員(各地区の班長)・役員

投稿

## 令和6年度の西公民館スタッフです。

令和6年度がスタートしました。今年度は公民館職員の異動はありませんでしたが、地域支え合い推進員の齋藤眞由美さんが昨年度末でご退職となりました。長い間、地域のために奔走していただきましてありがとうございます。後任の方は未定ですが、決まりましたら本紙面でご紹介したいと思います。



昨年度はコロナ禍から脱却し、4年ぶりに様々なイベントが再開されました。また、オンライン予約システムの導入やフリースペースの活用など新たな取組が進められています。

今後とも地域の皆様と連携・協力しながら、便利で楽しい地域の拠点づくりを進めてまいりますので、よろしくお願いいたします。(写真は、左から市村社会教育指導員、村松活動振興係長、藤田館長、手塚用務員です)

## ～子どもを見守るまち宣言～『ながら見守り』にご協力を!

西地区コミュニティ運営委員会では、地域の宝である子どもを安心・安全に育む活動として、那須塩原市の「子どもを見守るまち宣言」に沿った活動に力を入れることとしています。

- 【宣言の内容】
- ◆地域ぐるみで、登下校時の子どもの見守りを推進します
  - ◆地域ぐるみで、子どもを見守る意識を高めます
  - ◆地域と行政が連携を深め、子どもの見守りの輪を広げます

皆さん一人一人の意識の積み重ねが地域の安全を高めますので、散歩中・庭の手入れ中・買い物途中など、日常の中での『ながら見守り』にご協力をお願いします。

## 子ども疏水太鼓「入団式」

4月12日（金）西公民館ホールにおいて、令和6年度「子ども疏水太鼓入団式」が行われました。今年度の入団者（新4年生）は2名でしたが、新たに1名が加わることで新団員は3名。保護者の方も一緒に入団式に臨み、今回は5・6年生の団員も列席しました。



入団式では西公民館長の藤田さん、実行委員会長の千葉さん、那須野ケ原疏水太鼓保存会代表の土屋さんからの歓迎のあいさつに続き、指導者の方々の自己紹介があり、最後に入団者一人一人に「真新しいバチ」が手渡されました。

入団式後、新団員は郷土芸能練習室に移動し、練習を見学。メトロノームに合わせ、タイヤを繰り返して叩く基礎練習などを真剣な眼差しで見学していました。

新4年生を加え、子ども疏水太鼓の団員は15名。練習日は毎週金曜日（18:30～19:30）です。入団式で「真新しいバチ」を渡された新4年生。練習を重ね、早くデビューを飾れると良いですね。

### 西コミ利用団体紹介

## そすいクラブ（グラウンド・ゴルフ）

西コミ利用団体を紹介するコーナー、今回は30年を超える歴史ある「そすいクラブ」です。毎週火曜日と土曜日の午前中2時間程度、西コミグラウンドでグラウンド・ゴルフに勤しんでいます。

各地区から集まる「そすいクラブ」のメンバーは、男女ほぼ半々で21名。年会費は3,000円（前期1,500円・後期1,500円）です。4・8・10・12月に開催する大会の賞品・参加賞のほか、ホールインワン達成者等への賞品などの経費に充てています。



4/13（土）春季大会開催時の集合写真です。この日のホールインワン達成者は5名でした。

1年間の個人別ホールインワンの数や月間の最小スコアなども記録。令和5年度（4月～3月）の年間最多ホールインワンは46回達成の佐藤松吉さん（三区町）年間ベストスコアは、小此木光子さん（南赤田）の61でした。

4/13（土）桜満開のもと、春季大会を開催。日頃の練習の成果を競いました。ホールインワンが出る度、歓声が上がった大会、優勝は77で回った八木沢巧さん（三区町）でした。

50m・30m・25m・15m各2ホールの合計8ホールで構成されたコースを回り（4回）、旗の付いているホールポストにボールが入るまでの打数を競いますが、ホールインワンの時は、合計打数からマイナス3点として集計するグラウンド・ゴルフ。

興味のある方は、是非、一度見学に来てみて下さいとのことでした。

### 編集後記

新型コロナも一段落し、西コミの事業も行われるようになりましたが、10月の「いも煮会・西公民館まつり」終了後は、行事も殆どなく、「そすいの郷」の誌面作成に苦労しました。

そんな中、投稿していただいた方々や、毎月第2日曜日18時からの編集会議に参集してくれた広報編集部会員、関係者の方々に感謝申し上げます。



5/20号からは新たなメンバーで「そすいの郷」が発行となりますが、引き続き、地域の行事や話題などの情報がありましたら、地区の広報編集部会員または西公民館まで、是非、お寄せください。お待ちしております。

写真は4/12に撮影した烏ヶ森公園、満開の桜です。今年の桜の開花は、以前（昔）の時期に戻り、4月中旬まで見頃が続きました。入学式には桜が似合いますね。（Y.H）